

## **ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO**

**MAYO 2010**

1. El 5 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y los Licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León asistieron a la reunión de trabajo con motivo de la organización del Foro Regional que se desarrollará en Monterrey, Nuevo León, en el marco del “Diagnóstico de la Justicia Electoral en las Entidades Federativas”, proyecto financiado por el Fondo Nacional para el Fortalecimiento y Modernización de la Impartición de Justicia en México (Fondo Jurica) y supervisado por la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), la cual se llevó a cabo en la ciudad de Toluca, Estado de México.
2. El 7 de mayo, en reunión interna del Pleno del Tribunal Electoral del Estado se aprobaron los acuerdos administrativos mediante los cuales se autorizan transferencias de recursos financieros entre partidas presupuestales, y se declaró día no laborable el 10 de mayo para las madres que trabajan en este órgano jurisdiccional, así mismo se solicitaron sendos informes al Magistrado Alejandro Sánchez García relacionados con el escrito de 30 de abril del año en curso, que envía el Servicio Nacional de Empleo, específicamente Selene Alanís Sámano, Consejera de Empleo, y de la denuncia que presentó ante la Procuraduría General de la República en contra del Licenciado César Miguel Mora Ávalos y Rosa María Ramírez Rojas, secretario proyectista y escribiente adscritos a su ponencia.

3. El 7 de marzo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo emitió acuerdo administrativo mediante el cual autorizó licencia, sin goce de sueldo, por el término de seis meses, a la Licenciada Rubí Yarim Tavira Bustos, escribiente adscrita al área de Capacitación, Investigación y Difusión del Derecho Electoral.
4. El 8 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo asistió a la clausura del Foro de la Reforma en Materia Penal, organizado por el Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Michoacán, el cual tuvo lugar en el Palacio Municipal de esta ciudad.
5. El 11 de mayo, el Licenciado Ignacio Hurtado Gómez asistió al Seminario de discusión sobre la Reforma Constitucional en materia de Derechos Humanos, organizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Autónoma de México, el cual se desarrolló en la ciudad de México, D.F.
6. El 11 de mayo, el Licenciado Ignacio Hurtado Gómez participó en la tercera sesión de trabajo para la creación del Sistema Nacional de Capacitación Judicial, convocada por la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), la cual tuvo lugar en la ciudad de México, D.F.
7. El 12 y 13 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, los Magistrados María de Jesús García Ramírez, Fernando González Cendejas y Jorge Alberto Zamacona Madrigal, la L.C.C. Rosmi Berenice Bonilla Ureña, los Licenciados Mario Morales Mendoza, Alfonso Villagómez León y el Mtro. Salvador Alejandro Pérez Contreras asistieron al Foro Regional organizado por la Asociación de Tribunales y Salas Electorales de la República Mexicana, A.C., en el marco del “Diagnóstico de la Justicia Electoral en las Entidades Federativas”, en la ciudad de Cuernavaca, Morelos.

8. El 12 de mayo, el Licenciado Ignacio Hurtado Gómez, a nombre del Tribunal Electoral del Estado, participó en la presentación del programa académico de la Maestría en Derecho Constitucional de la Universidad Latina de América, la cual tuvo lugar en esta ciudad.
9. El 14 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo asistió a una reunión de trabajo con el Ministro Guillermo I. Ortiz Mayagoitia, Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en la ciudad de México, D.F.
10. El 14 de mayo, el Magistrado Fernando González Cendejas impartió una plática relacionada con el desarrollo de las Sesiones de Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a estudiantes universitarios, en la Casa de la Cultura Jurídica “Ministro Felipe Tena Ramírez”, en esta ciudad.
11. El 17 de mayo, la Secretaria General de Acuerdos María Teresita del Niño Jesús Olguín Pérez, en representación del Tribunal Electoral del Estado, asistió a la toma de protesta de Directivos, Miembros Honorarios y Activos de la Asociación Civil “Docentes Juristas”, la cual se desarrolló en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.
12. Del 17 al 27 de mayo, la Secretaria General de Acuerdos María Teresita del Niño Jesús Olguín Pérez, el Mtro. Salvador Alejandro Pérez Contreras, los Licenciados Ignacio Hurtado Gómez, Nancy Elizabeth Rodríguez Flores, Jeymi Pérez Flores, César Miguel Mora Ávalos, Eréndira Márquez Valencia, Griselda Montero Saucedo, Alfonso Villagómez León, Mario Morales Mendoza y los Pasantes Juristas Yaneli Ávila Garduño y Sergio Giovanni Pacheco Franco

asistieron al Seminario de Derecho Administrativo, organizado por la Casa de la Cultura Jurídica “Ministro Felipe Tena Ramírez” de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Congreso del Estado de Michoacán.

13. El 19 de mayo, la Magistrada María de Jesús García Ramírez asistió a la rueda de prensa con motivo del 6° Congreso Internacional “Derecho Electoral y Democracia: Aplicaciones, Tendencias y Nuevos Retos”, la cual se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Electoral de Michoacán.
14. Del 20 al 22 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y el Magistrado Fernando González Cendejas asistieron al “I Congreso Filosofía y Derecho: Neutralidad y Teoría del Derecho”, organizado por la Cátedra de Cultura Jurídica de la Universidad de Girona, la Universitat Pompeu Fabra, University of Birmingham y la Editorial Marcial Pons, el cual tuvo lugar en Girona, España.
15. El 24 de mayo, los Licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León, en representación del Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, asistieron a la firma del “Pacto Nacional por el Acceso a la Justicia”, impulsado por la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), en la ciudad de México, D.F.
16. El 24 de mayo, Los Magistrados María de Jesús García Ramírez y Jorge Alberto Zamacona Madrigal asistieron a la conferencia “Problemas Actuales del Estado Laico” del Dr. Diego Valades Ríos, organizada por el Congreso del Estado de Michoacán, en esta ciudad.

17. El 26 de mayo, los Magistrados María de Jesús García Ramírez, Fernando González Cendejas, Jorge Alberto Zamacona Madrigal y Alejandro Sánchez García asistieron a la conmemoración del Décimo Quinto Aniversario del Instituto Electoral de Michoacán.
  
18. El 27 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, y los Licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León asistieron la reunión de trabajo con motivo de la organización del Foro Regional que se desarrollará en Monterrey, Nuevo León, en el marco del “Diagnóstico de la Justicia Electoral en las Entidades Federativas”, proyecto financiado por el Fondo Nacional para el Fortalecimiento y Modernización de la Impartición de Justicia en México (Fondo Jurica) y supervisado por la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), la cual tuvo lugar en la ciudad de Puebla.
  
19. El 28 de mayo, la Secretaria General de Acuerdos María Teresita del Niño Jesús Olguín Pérez y el Pasante Jurista Juan Carlos Pimentel Solórzano asistieron al Foro Regional “Justicia y Género”, organizado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Consejo de la Judicatura Federal, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), en la ciudad de Colima.
  
20. El 31 de mayo, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo asistió a una reunión de trabajo con el Mtro. Gabriel Mendoza Elvira, Coordinador de Jurisprudencia y Estadística Jurisdiccional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en esta ciudad.

21. El 31 de mayo, el Tribunal Electoral del Estado publicó la revista “Gaceta Electoral”, número 24, Época IV, con lo cual se da cumplimiento a la atribución de difundir el conocimiento en materia electoral y su área contenciosa, así como la educación cívica y la cultura democrática, además de las sentencias emitidas por el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, al resolver los medios de impugnación interpuestos por los partidos políticos en contra de resoluciones del Instituto Electoral de Michoacán.

**A T E N T A M E N T E**

**MAGDO. JAIME DEL RÍO SALCEDO  
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL  
DEL ESTADO DE MICHOACÁN**